
Cari genitori,
un po' di chiarezza sull'argomento vaccinazioni e relativi ticket.
Le notizie apparse negli ultimi giorni su giornali e tv sulla liberalizzazione e offerta gratuita dei vaccini a
tutti i bambini è, come spesso succede nell'informazione, un tantino esagerata.

Sicuramente  positiva  l'approvazione  da  parte  del  governo  dei  cosiddetti  LEA (Livelli  Essenziali  di
Assistenza) con uniformità e ampliamento dell'offerta vaccinale gratuita in tutte le regioni, ma con due
ostacoli da superare: 

• il primo e più importante è il vaglio della copertura finanziaria (si calcola intorno al miliardo di €)
da parte della Corte dei Conti.

• Il secondo è il progressivo adeguamento alla legge delle varie regioni.

Per il momento si consiglia di aspettare alcune settimane per avere maggiori certezze.

Si prega inoltre di evitare di chiedere informazioni telefoniche alle impiegate dello studio su questo
argomento,  intasando  le  linee  in  questo  periodo  di  grande  lavoro  dovuto  anche  alla  epidemia
influenzale.
Appena  ci  saranno  notizie  più  precise  sarà  premura  dello  studio  darne  tempestivamente
comunicazione.
Cordiali saluti 


